

RINGKASAN

Pemanfaatan Suplen (Suplemen Pelengkap Pakan) Pada Ternak Sapi Potong Bagi Mahasiswa Magang Wirausaha Merdeka di UD. Handoyo Blitar – Jawa Timur, Aprilia Nur Santi, NIM C31200533, Tahun 2022, ...hlm, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Erfan Kustiawan, S.Pt., M.P., IPM (Dosen Pembimbing), Nur Triyanto (Pembimbing Lapangan di UD. Handoyo).

Peternak umumnya menjadikan hijauan sebagai pakan utama dalam pemenuhan kebutuhan ternak. Usaha peternakan ruminansia di Indonesia pada saat ini masih mengalami kendala dan hambatan terutama dalam hal penyediaan pakan hijauan. Mengingat semakin terbatasnya lahan pertanian untuk penanaman hijauan pakan ternak. Keterbatasan lahan tersebut mengakibatkan para peternak cenderung untuk memanfaatkan limbah dari sektor pertanian yang pada umumnya memiliki kualitas dan nilai gizi yang rendah. Salah satu upaya untuk memenuhi kebutuhan nutrisi yang tidak ditemukan dalam hijauan yaitu dengan pemberian suplemen pelengkap pakan. SUPLEN (Suplemen Pelengkap Pakan) disebut sebagai permen ternak ruminansia yang tersusun dari molasses sebagai sumber energi bagi ternak karena molasses mengandung glukosa dan asam organik, urea sebagai sumber nitrogen, mineral premix sebagai sumber mineral, bekatul dan polard sebagai sumber protein.

Adapun tujuan umum pelaksanaan Magang ini adalah memperoleh keterampilan dalam mengatasi permasalahan dalam bidang peternakan dan memperoleh pengetahuan secara langsung dalam pemeliharaan ternak dan pengembangan usaha yang terdapat di tempat magang. Sementara itu, tujuan khusus Magang ini adalah untuk memperoleh pengetahuan secara langsung dalam pemeliharaan ternak dan faktor yang menjadi pendorong pengembangan usaha. Magang dilakukan di UD. Handoyo pada tanggal 1 Agustus 2022 hingga 30 November 2022 yang berlokasi di Desa Nganglik, Kecamatan Srengat, Kabupaten Blitar, Provinsi Jawa Timur. Kegiatan yang dilakukan selama Magang meliputi sanitasi kandang, manajemen pemberian pakan, pembelian bakalan, dan manajemen kesehatan.

Berdasarkan hal ini dapat disimpulkan bahwa SUPLEN (Suplemen Pelengkap Pakan) menjadi produk yang efektif diberikan kepada ternak utamanya pada ternak ruminansia seperti sapi, kambing, dan domba dengan kandungan manfaat yang mampu mencukupi kebutuhan nutrisi pada ternak yang tidak dipenuhi dalam pakan hijauan sehingga ternak tidak mengalami mal nutrisi.